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Provincia
SANLOCAR

La ocupación hotelera se
mantuvo en las pasadas
fiestasnavideñas
El Gobierno celebra el 35% registrado, cifra similar a
2007, "dato muy significativo" teniendo en cuenta la crisis

F.JavierFrancoI SANLUCAR

La ocupación hotelera en las pa-
sadas vacaciones navideñas al-
canzó e135% en la ciudad, lo que
constiruye "un porcentaje simi-
lar" al registrado en las mismas
fechas del año anterior, según
subrayó ayer el Gobierno munici-
pal.

La coalición PSOE-Ciudadanos
Independientes de Saniúcar (CI-
Saniúcar) ha calificado como
"muy significativo" ese dato "te-
niendo en cuenta la siruación eco-
nómica global y la inquierud del
sector rurístico ante las expectati-
vas de evolución de la crisis y lo
que ésta afecta al rurismo". De
acuerdo con su versión, "la evolu-
ción del sector rurístico durante
los últimos días del año 2008 y
primerosde 2009 ha estado di-
rectamente relacionada con las
fiestas navideñas y las activida-
des que se realizan para la oca-
sión", destacando, aparte de la
~cupación de los hoteles de la lo-
calidad, las consultas atendidas
en la Oficina Municipal de 1\1ris-
mo, que han superado las 600. En
muchos casos, la principal via de
información previa para conocer
Sanlúcar ha sido el apartado de

EnConsumo
destacan las
quejas de telefonía

LaOficina Municipal de Infor-
mación al Consumidor
(OMIC) tramitó el año pasa-
do 375 reclamacionés y aten-
dió más de 1000 consultas
telefónicas y casi 700 en per-
sona. Cerca de la mitad de las
quejas (152) correspondió a
servicios de telefonía e inter-
net. Eneste sentido, según el
Gobierno, "resulta evidente
que el sector más conflictivo
desde el punto de vista del
consumo es el sector telefóni-
co, en cOncreto la telefonía
móvil y los servicios de inter-
net, seguido a considerable
distancia de las reclamacio-
nes a bazares y tiendas de
electrodomésticos (52) y á las
grandes superficies (42)". Re-
gistraron también quejas,
aunque no tantas, bancos y
seguros, el suministro eléctri-
co, bares y restaurantes,
asuntos turístitos, transportes
y otros sectores.

rurismo de la página web del
Ayuntamiento -www.aytosaniu-
car.org-, en acrualización "conti-
nua".
. El "perfil mayoritario" de los vi-
sitantes que han preguntado en
esa oficina dependiente del Con-
sistorio responde a un "rurismo
familiar y, como viene siendo ha-
birual, en gran medida, proce-
dente de Madrid, Cataluña, el Pa-
ís Vasco y Castilla y León", ade-
más de distintas prqvincias anda-
luzas. En cuanto a los ruristas de
otros países, cabe subrayar los de
Reinp Unido, Nema,Ü!' yFrancia.
Las consultas se han réferido fun-
damentalmente al programa lo-
cal de actividades ailrurales yfes-
tivas. Aeste respe~to, el Gobierno
ha precisado que"ha sido muy so-
licitada la Guía de Belenes con la
intención de visitarlos, recibien-
do éstos muy buenas críticas por
su calidad ytradición". Las zam-
bombas también han motivado
consultas en la OficinaMunicipal
de Turismo, aparte de los acos-
tumbrados eventos oficiales de la
Navidad sanluqueña.

N margen de esta fiesta, los vi-
sitantes se han interesado princi-
palmente por visitar Doñana y las
bodegas de la ciudad.

SANLOé~R

El aumento
del paro local
en diciembre
motiva
criticas
El PPreclama más ayudas

públicas a las pequeñas y

medianas empresas
~

F.J.F I SANLUCAR

ElPPha criticado que el núme-
ro local de parados haya au-
mentado en diciembre en más
de 400, superando la cifra to-
tal los 9.600 desempleados,
como consecuencia!!e "la gra-
ve crisis que'atraviesa nuestro
país, una situación que afecta
sobremanera a Sanlúcar ante
la falta de recursos económi-
cos principalmente".

Para el portavoz popular,
Luis Cuevas, "la alcaldesa, Ire-
ne García (PSOE), Ysus socios
de Gobierno de Ciudadanos
Independientes de Saniúcar
tendrán que tomarse mucho
más en serio el gran problema
del paro y buscar soluciones
reales a las familias sanluque-
ñas", entre ellas, "intentar ga-
rantizar que las pequeñas y
medianas empresas (pyrnes)
del municipio tengan acceso a
los préstamos bancarios del di-
nero que el Estado ha prestado
a las entidades bancarias para
tal fin". El PP también reclama
"ayudas administrativas para
las pyrnes" a través de la Dele-
gación municipal de Fomento
de Empresas, así como el "de-
sarrollo urgente de ¡os polígo-
nos industriales tantas veces
prometido" .

CHIPIONA

La oposición
pide un pleno
sobre la
actividad de la

tv municipal
Demanda al gobierno del

PSOE libertad de expresión y

pluralismo en la emisora

F.J.F I CHIPIONA

El PPinformóayerquelaopo-
sición ha solicitado la celebra-
ción de una reunión extraordi-
naria del Pleno del Ayunta-
miento para abordar la activi-
dad de la emisora de televisión
municipal por considerar que
el alcalde, Manuel García
(PSOE), "la maneja a su anto-
jo, demostrando falta de espi-
ritu democrático". Además,
pretende que se le facilite, al
menos, "un despacho en el
Ayuntamiento" para así "dis-
poner de lo mínimo imprescin-
dible para cumplir con su labor
de oposición atendiendo a las
personas que lo requieran y
tratando sus asuntos".

Lospopulares reivindican li-
bertad de expresión y pluralis-
mo en la emisora pública, la-
mentando que el funciona-
miento de ésta pone de mani-
fiesto "el abuso que el alcalde
hace de la mayoría absoluta
del PSOE". En este sentido,
aseveran que García "impide
la emisión de las ruedas de
prensa de la oposición, mien-
tras que se ofrece íntegras las
de los miembros del PSOE
aunque no sean concejales",
aparte de difundir "una serie
de programas de autobombo".

R~uniónde losescayolistas sobre la crisis
Los escayolistas de la provincia, convocados por CCOO en el Auditorio
de la Merced, han acordado por unanimidad "congelar" los precios este
año, sin aplicar la subida del IPC, "como una contribución a la reactiva-
ción del sector dentro de sus posibilidades". El sindicato ha destacado
la "masiva afluencia de trabajadores" a la asamblea.

CHIPIONA
Próximo servicio de
recogida de residuos
electrónicos

El Ayuntamiento y la empresa
Recilec instalarán en la isleta
ecológica en la Plaza del Uni-
verso, junto al Estado Munici-
pal Gutiérrez Amérigo, dos
contenedores para residuos de
aparatos eléctricos yelectróni-
cos con una capacidad de 600
kilogramos, así como otro pa-
ra pilas usadas, según ha
anunciado el edil de Medio
Ambiente, José 19nacip Martí-
nez. El destino final de estos
desechos será la planta de tra-
tamiento que posee dicha fir-
ma privada en Aznalcóllar
(Sevilla). Martínez ha comen-
tado que el Consistorio está "a
la espera" de que "se haga efee-
tiva" la adhesión de la Manco-
munidad del Bajo Guadalqui-
vir al convenio marco suscrito
recientemente entre la Junta y
la Federación Andaluza de
Municipios y Provincias.

Editado un DVDde los grupos musicales
ElAyuntamientoha presentadoLaprimaverasuena,un DVDque
contiene imágenes de los conciertos celebrados la pasada primave-
ra en el circuito de bares de Rota en virtud de un convenio encami-
nado a promocionar los grupos musicales del municipio. También
incluye entrevistas a los doce conjuntos protagonistas.
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Los juveniles de la Roteña sumaron una meritoria victoria para huir de las plazas de descenso,

JUVENILES
",,'''',

CLASIFICACiÓN
Equipos I'ts Ju 6a Em Pe Gf 6<

1 1., VEJERBPIÉ, - 45 16 15 O 1 61 10
2,' SPORTINGS,FDO,B --- 40 16 13 1 2 45 15

3.' LASALLEPRB = 31 15 10 1 4 39 23

4" FLAMENCO _,!,,1§.., 16 9 1 6 44 23
5" SAN MARCOS . 28 16 8 4 4 35 29

_6o'JUW.~,---~ J1,.J~~ 1...~1l
7., ISLADE~E.9_tL_, = 25 16 7 4 5 27 19

k,BENALUP --- 23 16 7 2 7 39 38

~ CONSTITUCiÓN --- 22 16 6 4 6 27 31
110,'PUERTOREAL . 16 16 4 4 8 20 28

11.'SALMEDINA o/ 16 15 3 7 5 33 33
12"TIERNOGALVÁN = 13 16 3 4 9 19 41
]3., NaVaCHICLANA = 9 16 2 3 11 24 43
14" BURREÑOS = B 16 2 2 12 16 48
HIRADO:LOSFRAILESB

1:

t l~SallePRJ3.13lo
NovoChiclana1\ 2

-lsladele6nTI

Sportin&,5!do"B1 1
Flamel1(o4 2

BurreñosJ J

VejerBpié,
San Marcos-

Constrtución-

Junior

Benalup
Puerto Real

SanMa/Cos' laSaliePRB

[on~ituClón' NovoChiclam

Junior, Islade león

ne¡noGafván' SportlngS,fdo.B
PuertoReal ' Flamel1(o

Burreños - Salmedina

DESCANSAN:Veje¡Bpié,y Benalup

--

JUVENILES
rn::rr"

CLASIFICACiÓN !mB1iif

1_iZii'; ====Ji--TIL=_5--=':L-1 Al.SqI:; : 1 ,:al;bre,-

2,-DOflili'i§'OSA'LIQ---------+AiJL.J__L35 23, Ba¡bat¡io J laSal
3.-LASALLEPSM = 135117 11 2 4 26 14 Trebujena4 ° Bda,lnPlaya

C¡:¡¡¡;IONA-------;'133ll71O34-¡¡;--30 Oep,RomelO1 o Aaida

=tT¡¡-¡-BUiEÑ.6-====-- = i30 10 O 7 41 29 losFrailes O 1 Rota --
...Li)EP,RQMERO-, = i 30 ,117 ,9 3 5 24 20 Ch,plOna4 J Baz!n

?:_QlIJ1_--,-_=_pOI17 9 - 3 5 22 20 Coni!2 1 DomingoSavio
8, CHICLANAB = 126 I lZ 8 2 7 38 33
9,' ROTA ='26! 17 8 2 7 34 29 ChiclalliB- ]íempolible

TI....-_-----=- 7 2 B 25 31 laSallePSM- Olvera
11- LOSFRAILES = 1.20,17 6 2 9 32 27 Bda,laPlaya- Ba¡bate

.11: Al SANLUOUEÑOC --- i 19 ! 17 5 4 8 27 36 AlgaidaTrebujena--

13,- TIEMPO LIBRE - 113, 17 3 4 10 2S 38 Rota- Dep,Romero

14,-BDALAPLAYA - 12 5 la 2B 44 , Bal;n- losfrailes
15,-BAZAN - , 11117 3 2 12 22 50 DommgoSavio- Chipiona

Jk1\LGAIDA --- ilQ,J 17 3 1 13 16 47 Conil- AtSanluqueñoC

JUVENILES J

"

CLASIFICACiÓN
I'ts Ju 6a Em Pe GI Gc PastolesO 1 Alg"iras

1, JEREZINDUSl --- 140117 13 1 3 48 19 Guadalcacín D° XerezDvo,B
2" SANBENITO . i 34 I 17 10 4 3 62 25 SanBenito 9 O Cortijillos
3" XEREZDVO,B v ! 34 i 17 10 4 3 42 15 Elcano2 1 PeñaMadridia
4" JEREZALTERNATIVAy 134 '17 10 4 3 33 21 Clstellar2 O BahíaAlgecíras
5,' GUADALCACíN . 31, 16 8 7 1 38 17 Tarifa2 O losBarriosB

6,' PEÑAMADRIDISTA, 31 !17 la 1, 6 43 33 Jerezlndu, J O IosOlivillos
7., ALGEClRAS . 29 16 9 2 5 22 17 Andalucía22 JerezAlternativa

8,' ANDALUcíA , 27 , 17 7 6 4 30 26
9" LOSBARRIOSB 24 17 7 3 7 30 30 XerezUve Algeciras

la" TARIFA : 22 17 6 4 7 30 26 Cortijillos' Guadalcocín
11.' ELCANO I 21 17 5 6 6 27 33 PeñaMadridista'SanBenito

12" CASTELLAR . 116 17 4 4 9 24 40 BahíaAlgedras' Elcano
']3., PASTORES o/ li5 117 4 3 10 21 32 LosBarríosB' Clstellar

14,' LOSOLlVILLOS = i 12 i 17 2 6 9 31 38 losOlivillosTa¡ifa
15" BAHíAALGECIRAS ¡ 3 17 O 3 14 17 60 JerelAltermllVaJerellndusl
16" CORTIJILL05 121 17 O 2 15 21 87 Andalucía' PaOfes

JUVENILES
,,-l,'1'UI' --"

CLASIFICACiÓN
I'ts Ju 6a Em Pe Gf Gc Juv.Torrecera 22 Villamartín

1.' VILLAMARTíN 37 15 11 4 O 39 8 ZonaSur6 O' PuertoSerrallO

2,- BORNENSE 34 15 la 4 1 33 11 Nuevalalilla1 2 Bomense
3.' UBRIOUEUD, --- 32 15 10- 2 3 39 24 RayoSanluqueñoO 3 S,JoséObrero

4" ZONA5UR 30 15 9 3 3 38 21 A,D,A/Cos 4 3 FedericoMayo
5,' NUEVAJARILLA 21 15 7 1 7 34 28 UlxiqueUD,1 1 JédulaBpié.
6" JUV,TORRECERA . 21 15 6 3 6 28 33
7" PUEBLONUEVOB . 20 14 5 5 4 36 29
8,' S,JOSÉOBRERO --- 19 15 6 1 8 44 31 Víllamartín' PuebloNuevoB

9" FEDERICOMAYO 15 14 4 3 7 24 26 PuertoSerrano' luv.Torrecera

la" RAYOSANLUOUEÑO 15 15 4 3 8 20 27 Bomense' ZonaSur

11.,JUv. PRADOREY - 14 14 4 2 8 22 35 S,JoséObrelO' Nuevala¡ilia
12,- PUERTOSERRANO --- 13 15 4 1 10 19 35 FedericoMayo , RayoSanluqueño
13,'A.D,ARCOS - 10 15 3 1 11 22 60 Juv,PradoRey, AD,Arcos
14" JÉDULABPIÉ, 7 14 1 5 8 7 37 DESCANSAN:UbriqueUD,y lidula Bplé,

RETIRADO: ESTELLA Al
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TERRORISMOIxone Femández Bustillo fue dé tenida hace tres años en Cádiz

Unaacusada de formar
parte de ETAadmite que
recabó fotos de Teófila

~

~

~

~

Aparatos de captación:

Lajoven está siendo juzgada junto a
otras once personas por un delito de
colaboración con la banda armada

Declaración:

Reconoce que se reunió con la etarra
Oihana Garmendia y que recopiló
imágenes de políticos andaluces-Pos-

JUSTICIA

Seacabaeljuicio porquenadielosacusa
El TSJPVha decidido archivar la causa por supuesta desobediencia abierta contra ellehendakari, Juan
José Ibarretxe. los socialistas Pab!i López y Rodolfo Ares. y los cinco miembros de la izquierda abertzale,
entre ellos. Arnaldo Otegi. por mantener reuniones estando Batasuna ¡legalizada. -PAGINA33-

ELPUERTOPor la celeridad de las obras

ElAyuntamiento anuncia
que el tráfico será un caos

i>RC"INC¡¡¡',

ElPSOEanuncia
una campaña
sobrelosplanes
de empleo
El secretario provincial del PSOE,
Francisco González Cabaña, anun-
ció ayer una campaña especial de
infonnación sobre los planes de
empleo auspiciados por el Go-
bierno y laJunta. -PAGINA23-

~.~~~ -.,v..,

Románretira la
denunciacontra
la Corporación
Provincial
El Ayuntamiento de Chiclana ha
presentado su desistimiento en
los dos procesos judiciales que el
anterior equipo de Gobierno ini-
ció contra la Diputación por la re-
tirada de dos subvenciones.

-PAGINA 19-

cAt)JZAumenta el rechazo ala concesión

Al pide que el Consistoriose
replantee el premioa Uribe

El equipo de Gobierno delAyun-
tamiento de El Puerto anuncia
que la ciudad viviráunos meses
de caos circulatorio debido al
poco plazo con el que se conta-
rá para realizar las obras que se

vayan a acometer con lasayudas
del Estado y de laJunta de An-
dalucía. Por ello se convocará la
Junta Local de Seguridad para
cerrar un nuevo plan de tráfico.

-PAGINA 15--

Las reacciones contra la conce-
sión del I Premio alaLibertad Cor-

tes de qdiz al presidente de Co-
10mbia,Alvaro Uribe, se suceden.
Ayer fueron laAsociacióÍl Pro De-
rechos Humanos, Pazcan Digni-

dad YEcologistas en Acción. La
respuesta más contundente pro-
viene de Amnistía Internacional,
que pide alAyuntamiento que re-
considere la concesión del galar-
dón. -PAGINA7-

Aiío )(1//- N" 5.407- 1 euro

~.."-,.,-
:;t'Ü\lffRNANDO

Elrecurso por
las torres de La
Casería tendrá

que revisarse
El tribunal de lo contencioso-

administrativo ha fallado que
el recurso interpuesto por la
Consejería de Obras Públicas
de la Junta contra el acto de
concesión administrativa de las
li'cendas de obras en el Sector
I-Casería de Ossio, donde la
empresa Arenal 2000 ha con,..
truido ya tres de las siete torres
de dieciséis plantas previstas,
sea revisado. El Ayuntamiento
de San Fernando anunció ayer
que va a recurrir la sentencia
al Tribunal Superior de Justi-
cia de Andalucía, ya que está
en desacuerdo con su conte-
nido. -PAGINA 11-

Deportes -6-
Ronaldogana el
FIFAWorld Player
por delante de
MessiyTorres

Ronaldo recibe él premio.

El Puert0-16--

Rtrt<!
EI;AyUl
implÍ!nta;p~r:a uso,
intemola firma digltal
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TECNOLOGIAAtravés de un nuevo soporte informático denominado plataforma @firma

ElAyuntamiento implanta la
firma digital para 'uso interno
~,-,-

El nuevo sistema
elimina el uso de las

carpetas de firma
agilizando los trámites
-----.----

Los empleados

municipales y los propios
delegados se han

formado para utilizarla
------

OlGA PRADOS
RorA

El delegado de Gobernación,An-
tonio Alcedo, abría dw-ante la ma-
ñana de ayer, en el salón de actos
del Palacio municipal Castillo de
Luna, la sesión formativa organi-
zada para que los empleados mu-
nicipales y los distintos delegados,
conozcan el uso de la firma digi-
tal, traslaimplantacióndelanue-
va plataforma @firma.

Dicha aplicación informática,
provocará un cambio en los pro-
cedimientos de validación de la

documentación interna muy im-
portante, ya que sustituirá a las car-
petas de firma, agilizándose el trá-
mite y realizándose direct¡unen-
te, a través del ordenador. Esto no
sólo evitará el gasto de papel, sino
que sustituirá el proceso de fir-
mado de numerosos documentos

en carpetas abultadas por un sen-
cillo sistema digital que implica
unos pasos sencillos que fueron

- mostrados en la sesión formativa.

Alcedo, que quiso agradecer a
todos su labor y sus esfuerzos, des-

Antonio Alcedo abrió esta sesión infonnativa y participó en ella para actualizarse al igual que sus compañeros.

de que dw-antela pasada legisla-
tura se iniciase la modernización
yadaptación del Ayuntamiento a
las nuevas tecnologías, ha desta-
cado la importancia que la finna
digital vaa tener en la mejora yra-
pidez de las gestiones adminis-
trativas, con lo cual, será el ciuda-
dano el que acabe beneficiándo-
se.

REUNiÓNPara solicitar las ayudas estatales

Elalcalde convoca a
losportavoces para
tratar de nuevo la crisis

O.P.
ROTA

La portavoz municipal, Mana Eva
Corrales,ha inforrn"do d~ que ei
alcalde, Lorenzo Sánchez,ha con-
vocado para la mañana de hoy,
una nueva reunión de junta de
portavoces, en este caso la segun-
da, para presentarydebatirsobre
la relación de proyectos que el
Ayuntamiento ha preparado para
poder acogerse al Fondo Estatal
de Inversión Local prom0\1do des-
de el Gobierno Central para ha-
cer frente a la actual crisis econó-

mica y cuyo plazo, finalizará el pró-
ximo día 24 de este mes. Una sub-

vención ésta, que podriasuponer
más de 4 millones de euros para
nuestra ciudad.

También se presentarán lasini-
ciativas con las que se pretende
acceder a las subvenciones con-
vocadas por la Junta de Andalu-
cía para el mismo fin. En este caso,

, ''';;'''''':',

e! Plan Proteja podría supone
para Rota una ayuda de
I .042,000 euros, AdcItlái., la reu-
nión servirá como puesta en co-
mÚl'l de. rnferentes sugerencias
y propuestas al respecto.

Eva Corrales, portavoz municipal.

De este modo, la sesión se ha
rnvidido en dos partes, una pri-
mera de carácter teórico en la que
se han abordado conceptos bási-
cos entorno a la firma rngital: ad-
ministración electrónica, firma di-
gitaI Ycertificado rngital, plata-
forma habilitadora dda Junta de
Andalucía para laadministración
electrónica, qué es @firma, qué

es un portafirmas electrónico y
para qué sin-e. La segunda parte
de lajornada, en este caso prácti-
ca,consistió en una demostración
de aplicación del portafirrnas elec-
trónico.

Gracias a este sistema se dará
agilidad a muchos de los trámites
que se llevan rnariamente a cabo
en el Ayuntamiento.

TEATROlLevaron a escena el "nuevo circo"

Poco público para el
montaje de 'El Deseo'
de la compañía Circozú
INFORMACiÓN
ROTA

El pasado viernes, la compañía
malagueña Circozú trajo al audi-
torio municipal Alcalde Felipe Be-
nítez, el último de sus montajes,
El Deseo. Aunque fueron pocos
los que se animaron a disfiutar de
este espectáculo creado para to-
dos los públicos, los asistentesma-
nifestaron su satisfacción, ya que
a lo largo de la hora aproximada
de duración de! mismo, pudieron
disfrutar de lo que se conoce como
"nuevo circo".

El nuevo circo proponelacom-
binación de técnicas de contacto,
música en rnrecto, acrobacia, equi-
librios, manipulación de objetos
y la inusual forma del antiporns-
mo, entre otras cosas. Destacan
en él, la fÜerte influencia de có-
digos y estilos de! lenguaje Cen-
tro-Europeo y del Tean'o de Trans-
posición. La Pantomima Poética

ye! Clown Teatra!:;on los estilos
interpretativos que aderezan
además, la entrañable historia

que cuenta El Deseo y en la que
lm solitarIo anciano ve cumpli-
do su sueño de rememorar los
años vividos en las tablas de! cir-

co, gracias a que se ve cumplido
el deseo que pide al soplar la vela
de una tarta.

En otro orden de cosas, des-
de ayer están a-la venta las en-
tradas para poder asistir a la obra
La Gran Final de Antonio Mar-

unez Ares, Antonio Lab,yo y el
Teatro Satarino que se repre-
sentará el próximo sábado día
I7 de enero, a partir de las 21
horas, en el auditoriQ munici-
pal. La taquilla permanecerá
abierta, cada día, en horario de
18.00 a20.00 horas v hasta dos
horas antes del comi~nzo del es-

pectáculo, salvo que se haya ago-
tado el aforo.

DOTACIONES

Elcentro
social
municipal
abriósus
puertas ayer

O.P.
ROTA

Las delegaciones de Participa-
ción Ciudadana y de! Mayor
han anunciado la apertura des-
de ayer lunes 12 de enero, del
nuevo Centro Social munici-
pal, un espacio abierto a todos,
con el que elAyuntamiento
pone a rnsposición de vecinos,
asociacionesyentidades, unas
instalaciones modernas y equi-
padas para reuniones y activi-
dades.

El Centro Social municipal,
inaugurado el pasado 26 de rn-
ciembre y que inició su fun-
cionamiento normal ayer lu-
nes, contará cada día con un
horario ininterrumpido de
8.00 horas a 22.00 horas. Las

personas interesadas en hacer
uso de estas instalaciones po-
drán clirigirse a las mismas, ubi-
cadas en la céntrica plaza Vi-
cente Beltrán (antiguo cine Ro-
yal), donde serán atenrndas
por el personal municipal allí
dispuesto.

Estas nuevas dependencías
municipales cuentan con un
amplio vestilmlo, bar-restau-
rante, cuatro salas para el de-
sarrollo de reuniones vecina-

les y encuentros. Así como un
amplio salón que puede rnvi-
dirse a su vez, en espacios más
pequeños y que desde el mis-
mo lunes comenzará a utili-

zarse para e! desarrollo de al-
gunos de los talleres de Igual-
dad y del Mayor.

OBRAS

Iniciadala
restauración
de la capilla
de San Roque

INFORMACiÓN
ROTA

Las obras de restauración de

la capilla de San Roque ya han
dado comienzo, por lo cual to-
das las imágenes que alberga-
ba el templo han tenido que
sernasladadas a diferentes de-

pendencias para que no se vie-
sen perjurncadas por los arre-
glos que se realizan.

Concretamente, las imáge-
nes titulares de la Hermandad
de la Vera-Cruz han sido tras-
ladadas a la Casa Hermandad

de la Vera-Cruz y a la Capilla
del Colegio Salesiano Nuestra
Señora de! Rosario. El Cristo
de la Vera-Cruz, Mana Santísi-
ma de las Angustias, San Juan
Evangelista yJesús Cautivo es-
tán expuestos para su culto en
la casa hermandad de la Vera-
Cruz, y Jesús de la Paz puede
ser visitado en los salesianos,
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POLITICAGonzález Cabaña explicó que la campaña será sobre los planes del Gobierno central y de laJunta

ElPSOEinformará sobre los
planes es ecialesde empleo
----

Eldirigente socialista
pide al PPque resuelva
sus contradicciones
para llegar a un acuerdo_.-
Rechazo a la
"demagogia localista y
populista" entre zonas
de !aprovincia

J. CABALElRO
CÁDIZ

Elsecretario provináal del PSOE,
FranciscoGomález Cabaña, anun-
ció ayer una campañaespeáal de
infonnación pública sobre los»la.
nes especiales de empleo adop-
tados por losgobiernos socialistas
para combatir la crisis:el Plan Ex-
traordinario de Inversiones Mu-
nicipales financiado por el Go-
bierno y los Planes Memta y Pr<r
teja de laJun ta de Andalucía.

Para ellídersocialista, el 2009
será un año clave en Cáliz para
los grandes proyectos que tienen
su horizonte en 2012 como el se-
gundo Puente, elnuevo Hospital,
la rehabilitación del Castillo de
San Sebastián, laconsb1.1ccióndel
nuevo complejo en el Parador
Atlántico oel Hotel Valcárcel.No
se pronunció sobre la situación
del castillo y que el estado no lo
ceda tras el 2012.

Gomález Cabaña aseguró que
el paro es el mayor problema, la
máxima prioridad de los sociaIis-
taso"Confiamos que al final del
primer trimestre empiecen a te-
ner efectos visibles las medidas
adoptadas por los gobiernos s<r
ciaJi<tas",citando que en el mes
anterior la provincia de Cádiz se
encuentra entre las diez provin-
cias con menor ascenso porcen-
tual del paro.

GonzáIez Cabaña precisó que
no todos los datos son negativosy
resaltó en clave positivala bajada
en el precio del peíróleo, de la in-
Ilación y de las hipotecas. Tam-
bién señaló que esnecesario "que

.'2R~~

Elseaetaño provincial del PSOE, Francisco González Cabaña, en su mmparecencia de ayer.

todos arrimemos el hombro, que
se anteponga el interés general a
las estrategias de partido, de una
forma sincera y no cara a la gale-
ría".

PROPUESTA DEL PP

En este sentido agradeció laofer-
ta de colaboración del presiden-
te provináal del PP,José Loaiza,
aunque "no parece que laformule
en nombre de su partido" ya que
están "en franca contradicción
con lasdeclaraciones de susjefes:
Arenasy~, que han implanta-
do una estrategia de crispación,
de confrontación pura ydura, en
una oposición estéril y de tierra
quemada. :yenaala preocupación
de losciudadanosycuyo único ob-
jetivoes el desgaste de los gobier-
nos socialistas".

GonzáIez Cabaña advirtió que
la fractura en el discurso político
de losdiferentes portavoces insti-
tucionales y orgánicos delPP di-

ficulta cualquier tipo de entendi-
miento. "Deben resolver sus dife-
rencias internas antes de poder
establecer bases de colaboración
con otras fuerzas políticas, orga-
nizaciones empresariales ysindi-
cales", apostilló.

"Estamos abiertos ydispuestos
al diálogo y a la colaboración s<r
bre la base de propuestas concre-
tasyviables. Pero sería necesario
compartir el diagnóstico del pr<r
blema yla terapia necesaria para
hacerle frente con eficacia,lo que
implica aceptar la dimensión in-
ternacional de la crisiscon sus va-
riables locales y la necesidad de
que el Estado se implique direc-
tamente, aunque esto conDeveun
crecimiento del déficit público",
manifestó. Es ese sentido, apun-
tó que "laconvocatoria unilateral
de moviIizaciones no ayudan a la
serenidad y al acuerdo, que en
todo caso debe integrar a todos,
espeáalrnente a las organizaci<r

nes empresariales y sindicales".
González Cabaña señaló algunas
iniciativasygestiones que dan pié
a la esperanza el posible acuerdo
para la compra de TorrasPapel en
Algeciras por parte de una nueva
empresa, las expectativas de que
la empresa Dragados Off-shore
pueda lograr dos grandes encar-
gos (gas licuado y plataforma de
perforación) que se fabricarían
en la provincia, lainminente pre-
sentación de la leyde Puertos que
hará más competitivas lasgrandes
áreas portuarias de las Balúas de
Algeciras y de Cádiz o la contra-
tación de laredacción del Plan de
Ordenación del Territorio (POT)
de la Bahía de Cádiz- Jerez, pu-
blicadaen el BOJAeI pasado 8de
enero.

El secretario provincial citó
corno una "gran úivolidad los de-
batcsartifiáales, con una gran car-
ga de demagogia 10caJistay p<r
pulista, relacionados con el bi-

--------- -- --.--

11
MASACRE EN GAZA

11 Estamos conel
pueblo palestina
con hechos 11

Elseaetaño provincial del PSOEY
presidente de Diputación,
Francisco González Cabaña,
sostuvo que la ayuda del área cie
Cooperación Internacional de la
institución provincial mn el pueblo
palestino "no es de ahora",
recordando el compromiso con
ONGs para una dinica y otras
ayudas que se van "a mantener y
reforzar". Sostuvo que con el
pueblo palestino están "no sólo de
palabras sino también con
hechos". Como ya informara este
diaño, la ayuda de Diputación fue
objeto de los ataques de Israel en
la franja de Gaza destruyendo tres
dinicas móviles. Además también

se aportaba medicamentos a
enfermos crónicos.

centenario de la Constitución de
1812 y la confrontación entre las
ciudades de la provincia aprove-
chando cualquier circunstancia:
el nombre del aeropuerto o lasin-
versiones de la Zona Franca" (en
alusión a la confrontación Cádiz-
Jerez) .

En cuanto al anuncio de IV de
encerrarse en la Diputación Pro-
vináal mañana miércoles en pro-
testacontra la crisis,rnanllestóque
es "respetuoso",por lo que "siellos
creen que es la mejor manera de
luchar contra la crisis"no veía in-
conveniente.

Mostró su apoyo a la rninistra
de Fomento, MagdalenaAlvarez,
de la que dijo, el PP está en una
"cacería política" contra ella ya
que "laven corno una rivalpolíti-
ca peligrosa" yles "duele mucho
que sea la artífice de la consb1.1c-
ción del segundo puente en Cá-
diz,asícorno de lallegada del tren
de alta velocidad".

PESCA El plan de gestión mantiene a Sanlúcar como uno de los puertos de descarga

Abonan 1,3 millones a la flota de
pesca de la chirlapoi' el paro biológico
INFORMAOÓN
CÁDIZ

La Cons<jeria deAgricultura y Pes-
ca abonará 1,3 millones de euros
a la flota que pesca la chirla en el
golfo de Cádiz corno compensa-
ción por el paro biológico de dos
meses de duración.

Laveda afectaa un total de 1I9
embarcaciones en las que traba-
jan cerca de 350 tripulantes, que
pueden capturar chirla con una
talIamínima de 25milímetros has-
ta un máximo de 200kilosporbar--
co ydía, según ha afirmado en un
comunicado laCons<jeríadeAgri-

cultura y Pesca. La parada bioló-
gica, que empezó ayercuentacon
ayudas tanto a los armadores, en
función del tonel'!ie del barco y
de losdías hábiles que d~e de pes-
car, corno a los tripulantes afecta-
dos, que cubrirán los dos meses
de parada a razón de 37,45 euros

diarios. La Comisión de Segui-
miento de la pesca de la chirla
aprobó el pasado 26 de noviem-
bre un Plan de Gestión de la pes-
ca de la chirla del Golfo de Cádiz,
que abarca a tOao el presente año
y contempla, entre otras acciones,
un paro biológico de toda la fI<r
ta de dos meses de duración,
orientado a la conservación y re-
generación del caladero.

Además, mantiene una segun-
da veda, la que históricamente ha
tenido esta pesquería desde el 1
al31 de mayo yloshorarios de pes-
ca, los topes de captura y los puer-

tosde descarga (Sanlúcar,lslaCris-
tina y Punta Umbría) que ha te-
nido la flota en 2008.

Por otro lado, el plan de ges-
tión se acompaña de un objetivo
de reducción del esfuerzo pes-
quero del 5% a término de 2009
y de un estudio integral de esta
pesquería de dos años de dura-
ción donde, además de los índi-
cesde crecimiento, reproducción
ymortandad de lachirla, analiza-
rá el patrón de explotación yes-
fuerzo pesquero al que está s<r
metido el caladero y los parárne-
tros ambientales, entre otros.
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la instalaciónderadarescontralos
puntosnegrosnoseaplicaráenCádiz
Interiory Fomento acordaron el uso de dispositivos de control de velocidad como

~ ~_u ~- -

medida previa al plan para eliminar los tramos de concentración de accidentes
---------------------

JAVIER LÓPEZ---

En 2009no se instalarán nuevos
radares en las carreteras gadita-
nas. La provincia no recibirá nin-
guna de las actuacl.ones inmedia-
tas para instalar dispositivos de
control de velocidad en los puntos
negros de las carreteras comopaso
previo a que se realicen obras de
mejora en las vias afectadas en vir-
tud del plan que la ministra de
Fomento,Magdalena Álvarez, pre-
sentó al Consejo de Ministros el
pasado viernes.

Este programa para el trata-
mientode loque el Ministeriodeno-
mina Tramos de Concentración de
Accidentes contempla 1.200millo-
nes de etU.osen inversiones en las
carreteras de titularidad estatai,
que se repartirán entre los 776reco-
rridos identificados como proble-

LaN-IVesel
principalfocode
c_onfictoenJerez

M.J. P. JEREZ

La Dirección General de Tráfi-

co asegura que en el término
municipal de Jerez sólo existe
un punto negro: la carretera
Nacional IV que une la salida de
la ciudad con la localidad de El
Cuervo, en concreto en el tramo
que discurre a la altura del pue-
blo sevillano.

y es que, pese a la mejora de
las comunicaciones por carre-
tera en Jerez, la N-IV en sentido
a Sevilla sigue siendo un foco de
problemas en el que la sinies-
tralidad continúa en niveles
demasiado altos, del mismo
modo que las retenciones y los
atascos de vehículos cuyas lar-
gas colas afectan en ocasiones
al Aeropuerto.

En este tramo han tenido

lugar gravísimos accidentes. No
en vano, la DGT en las últimas

estadísticas publicadas recogia
hasta cinco puntos nizgros en esa
zona, correspondientes a alre.
dedal' de quince kilómetros-

Pero no es éste el único lugar
en el que se producen atascos y
retenciones en Jerez. Otro de los
accesos a Jerez que es proble-
mático es el de La Cartuja, que
supone el acceso sur de la auto-
pista y a la vez el enlace con la
autovía de Les Barrios (A-381)-
También son habituales los acci-
dentes de tráfico en los trayec-
tos desde Jeréz a El Puerto, por
la autovía A4.

+

máticos por Fomento. Este tipo de
trechos no tienen por qué coinci-
dir con el de puntos negros de los
que habla la Dirección General de
Tráfico. Fuentes ministeriales
informaron de que el Gobierno no
hace pÚblica su ubicación ni la
siniestralidad que acumulan por-
que «resulta complejo explicar los
criterios de clasificación comotra-
mo de concentración de acciden-
tes». La .Dirección General de
Carreteras realiza un censo de las
vias afectadas cada cuatro años,
Estos tramos se identifican con
aquellos que tienen al menos un
kilómetro de longitud y en los que
el número de accidentes sea sigui-
ficativamente mayor que la media
que presentan otros de caracteris.
ticas similares-

El plan prevé que la ejecución
las actuaciones programadas fma-

lice en 2012.Los ministerios de
Fomento e Interior han suscrito
un convenio para la señalización
e instalación de radares en estos
puntos mientras llega el momen-
to de realizar las obras. Fuentes
de la cartera encargada de hacer
las mejoras señalaron que la prio-
ridad para señalar estos tramos
se basará en criterios de una
mayor siniestralidad, que la aciua-
ción sea de mayor duración o que
el exceso de velocidad sea un fac-
tor recurrente en los accidentes
registrados. .

que aÚn está pendiente el que se
ubicará en el puente Carranza en
sentido Puerto Real, que aún se
encuentra en estudio por las difi-
cultades que entrañan el resto de
dispositivos que ya se encuentran
instalados en el lugar y que impi-
denla normal situación del radar.
Aún asi, éste ya estaba previsto
para el anterior ejercicio, por lo
que no se puede considerar que
se trate de uno nuevo.

El número de fallecidos en las
carreteras de la provincia duran-
te 2008fue de 41.Sin embargo, los
decesos ocasionados por sinies-
tros que tuvieron lugar en puntos
negros no llegó a la decena, según
señaló Herrero. Según la DGT,el
número de víctimas (heridos de
diversa consideración y falleci-
dos) en los puntos negros de la
provincia durante 2008fue de 224,

mientras que en 2007 se vieron
afectadas 413 víctimas (ocho de
ellas mortales) en los 223 acci-
dentes que se produjeron eulos
puntos negros censados en la pro-
vincia en ese ejercicio-

El número de este tipo de tra-
mos -que tienen una longitud de
al menos cien metros y en los que
durante el ejercicio previo se han
registrado hasta tres o más vic-
timas- se ha reducido en la pro-
vincia en un llamativo 38%-Si

en 2007 se identificaron 58pun
tos negros en vias gaditanas. en
2008tan sólo se han censado 36,
aunque Herrero apuntó que estos
datos son aÚn provisionales y
que la Dirección Provincial de la
DGT se encuentra trabajando en
ellos de cara a la comisión pro-
vincial de tráfico que se reunirá
mañana.

Las dos vías con mayor núme-
ro de victimas en puntos negros
son la A-7 y la N-340 con 44y 27
afectados, respectivamente. Les
sigue la N-IV con 25victimas y la
CA-33 con 16.Las dos carreteras
con más victiroas son las que acu-
mulan el mayor número de pun-
tos negros; la líder es la A-7 con
diez tramos y la N-340, con siete.
jlopez@lavozdigital.es

a COHE~TAI.A~onCIA

Queremos saber tu opinión, comenta
esta noticia en www.lavozdigital.es

Puente Carranza
A este respecto, el director pro-
vincial de la DGT, Luis Javier
Herrero, señaló que no se prevé
la instalación de ningún nuevo
radar de control de velocidad en
la provincia. No obstante, apuntó

RADARESY CARRETERASCONPUNTOSNEGROS

Puntos negros

carretera~[I2E]

IR
puntosnegros.J tTotaldeheridos

_

1

y muertos
Radares

. @l OIID
i locafizarión.J tPuntokilométrico:
I detradar delradar .
L- .:

Fuente:DirecciónGeneraldeTráfico
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Un 84 por ciento de los ayuntamientos
ya dispone de,la firma electrónica
los ciudadanospodránreaiizar trámites
administrativos por internet de forma

privaday seguratras adquirir la
certificación gratuita en unaoficina

ABC
SEVILLA, La COllsejería de
,Justicia y Administración Pú.
blica ha facilitado al 84,8 por
ciento de los ayuntamientos de
Andalucía la tecnología nece-
saria para que puedan ofrecer
gratuitamente a la ciudadanía
la firma electrónica, que posi-
bilita la realización de trámi-
tes administrativos por inter-
net.

Con este certificado, el
usuario puede contactar con
las administraciones a través
de un ordenador y a cualquier
hora, toda vez que se trata de
un sistema de acreditación que
permite verificar la identidad
de las personas con el mismo
valor que la firma manuscrita,

AndalucJa es la primera co-
munidad autónoma en número
de firmas electrónicas, con
521.311, lo que supone más de
un 27 por ciento del total del
país. Por provincias, destacan
Sevilla, con 136,043firmas digi.
tales, Málaga (81.918) y Cádiz
(79.418), Les siguen Granada
(62,874),Córdoba (45,883),Jaén
(39,759), Almería (38,532) y
Huelva (36,884),

Con la finalidad de acercar
la administración electrónica
a los municípios, la Consejeria
de Justicia y Administración
Pública. tiene suscritos conve-
nios con 654 ayuntamientos,
Los acuerdos permiten incor-
porar la certificación de firma
digital para que, de forma pri-
vada y segura, la ciudadanía
tenga acceso a los trámites que
las administraciones local, au-
tonómica y central tienen tele-
matizados sin tener que acudir
personalmente al lugar para
hacer la gestión,

La modernización de los sis-
temas de gestión administrati-
va y calidad de los servicios,
impulsada desde la Consejería
a través del convenio suscrito
con la Fábrica Nacional de Mo.
neda y Timbre, se enmarca en
la estrategia de cooperación
tecnológica que está desarro-
llando la Junta en toda la comu-
nidad autónoma con el fin de
que otras instituciones y muni-
cipios desarrollen servicíos te-
lemáticos,

Al proceso de implantación
de la firma electrónica se han
sumado todas las consejerías
de la Junta, diez universida.
des, ocho diputaciones provin-
ciales y otras instituciones co-

mo el Parlamento de Andalu-
cía, la Cámara de Cuentas o eJ
Defensor del Pueblo Andaluz,
que han incorporado también
la certificación electrónica a
sus propios trámites,

La certificación electróni-
ca se puede adquirir de forma
gratuita en las 1.256oficinas de
acreditación abiertas por la
Consejeria de Justicia y Admi-
nistración Pública, en las que
trabajan 3.429 registradores
formados en la expedición de
firmas. Estas oficinas se en-
cuentran en las consejerías y
delegaciones provinciales de
la Junta, en Jas diputaciones y
ayuntamientos integrados en
el proyecto. La información pa.
ra la adquisición de la firma se
puede obtener en el portal
www.juntadeandalucia.es.

El número de trámites y pro-
cedimientos telematizados
que la administración autonó-
mica tiene operativos en la red
es de más de 600, Entre estos
servicios se encuentran los
que permiten cambiar de médi-
co y de centro de salud, consul.
tar las ofertas de cursos de for-
mación ocupacional, pedir cer-

'tificacíones tributarias, forma.
lizar el pago de la mayor parte
de los impuestos, solicitar sub-
venciones o incentivos, partici-
par en oposiciones o renovar la
demanda de empleo,

La Consejeria de Justicia y
Administración Pública ha de-
sarrollado la mayoría de las
plataformas tecnológicas que
favorecen, en el marco del mo-
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delo de administración electró-
. nica que el Gobierno andaluz
traslada al conjunto de las ad-
ministraciones, impulsar la
mejora de la atención a la ciuda-
dania, potenciar el uso de las
nuevas tecnologias y simplifi-
car y agilizar la realización de
gestiones.
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Para desarrollar la admi-
nistración electrónica, la Con-
sejeria ha promovido también
la Plataforma de Relación con
los Ciudadanos (Clara), un en.
torno multicanal que posibili-
ta que la ciudadania acceda a
toda la información de que dis.
pone la Junta de Andalucia.

Seisempresas del sector
del mueble se unen para
exponer en Inglaterra
ABC
SEVILLA. La marca agrupada
«Sdifa, Furnlture of Andalu-
sia», participará con el stand
más grande en la Feria Interna-
cional de Birmingham, del 18
al21 de enero. La zona expositi-
va, de 790 metros, presentará
colecciones diseñadas de
acuerdo con las tendencias del
mercado anglosajón y desarro.
liadas por el Centro Tecnológi-
co de la Madera y el Mueble de
Andalucía en colaboración con

el Centro Tecnológico Avanza-
do del Diseño, Surgenia.

Pioneros
Según el Citma, se trata de la
primera vez que se crea una
marca andaluza de muebles
que aglutin,a a fabricantes del
sector con la finalidad de au.
mentar la competitividad en
los mercados exteriores y parti-
cipar en ferias internaciona-
les. Esta acción está enmarca-
da en el Plan de Internacionali-

zación que Citma y Unemac, la
Unión de Empresarios de la
Madera de Córdoba, desarro-
llan desde el año 2006y cuya fi-
nalidad es impulsar la crea-
ción de grupos de exportacio-
nes, La marca «Sdifa, Furnitu.
re of Andalusia», está presente
desde entonces en cínco merca-
dos internacionales, habiendo
creado el primer catálogo con-
junto del mueble andaluz, en el
que se agrupan las colecciones
de las 15empresas participan-
tes en el proyecto. Paralela-
mente, se ha creado la primera
tienda virtual y el portal de la
marca, donde quedan expues-
tas las colecciones completas
de los fabricantes con opciones
de compra directa.

Conceden tres
millones para
ampliar el Parque
Tecnológico de
Andalucía-
ABC
SEVILLA. El Consejo de Go'
bierno ha autorizado a la Agen.
cia de Innovación y Desarrollo
de Andalucia (IDEA) un gasto
de 3,06 millones de euros para
participar en la ampliación del
capital de la sociedad Parqu "
Tecnológico de Andalucia, fn
Málaga. Esta cantidad se des~i.
nará a financiar la primera fa.
se de ampliación del recinto.
que prevé aumentar en 25su su-
perficie actual de 186 hectá-
reas. El proyecto, C0n un coste
de 12millones, recibirá un a in.
versión autonómica de 6,12mi.
llones, que serán aportados al
50 por ciento por la Consejeria
de Innovación, Ciencia y Em.
presa, a través de IDEA, y por
la Consejeria de Obras Públi-
cas mediante la Empresa Públi.
ca de Suelo de Andalucia.

El PTA acoge actualmente
en sus instalaciones a 478 em.
presas e instituciones, que
cuentan con 13. 595 trabajado.
res. Las firmas instaladas en
la tecnópolis superan los 1. 500
millones de euros de factura.
ción anual. La ampliación del
PTA es una de los 15proyectos
previstos en el Programa de
Suelos Productivos de Andalu-
cia (PROSPA), que recoge una
inversión de 412 millones de
euros en la dotación y equipa.
miento de espacios para la im.
plantación de actividades em.
presariales en Andalucia.

Un test «on Une»
permite conocer
la probabilidad de
sufrir depresión
ABC
SEVILLA. Un grupo de científi-
cos de seis paises europeos, en-
tre los que se encuentra Espa.
ña, ha desarrollado un test on
Une que permitirá a los médi-
cos de familia averiguar qué
probabilídades tiene un pacien-
te de sufrir una depresión en
los próximos años y cuál será
su duracíón aproximada.

Esta nueva aplicación, que
en España lidera el profesor de
la Universidad de Granada
Francisco Torres González, ha
sido verificada en más de 9.000
personas que acudieron a su
médico de cabecera en Reino
Unido, España, Portugal, Pai.
ses Bajos, Eslovenia, Estonia y
Chile. De hecho, los resultados
que se han obtenido de este tra-
bajo ya han sido ya publicados
en varias prestigiosas revistas
científicas.


